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GYROFOCUS
OUTDOOR

dans un écrin de végétation 

exotique au Brésil

in an exotic Brazilian vegetation
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ERGOFOCUS
OUTDOOR 

Belgique

Belgium
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BATHYSCAFOCUS
OUTDOOR

Version rouillée

Rusted version
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DOMOFOCUS
OUTDOOR

ÉMIFOCUS
OUTDOOR
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PAXFOCUS
OUTDOOR

Version rouillée

Rusted version

MIOFOCUS
OUTDOOR
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BARBECUES
& BRASEROS

bubble
création Christophe Ployé pour Focus



DIAGOFOCUS
Le Diagofocus est tout autant conçu pour être un barbecue destiné à 

l’art culinaire qu’une cheminée d’extérieur attractive et chaleureuse. 

On devine que, grâce à ses petites roues, le Diagofocus sait tourner 

le dos au vent. On devine qu’il sait ainsi protéger de la fumée le maître 

ou la maîtresse de cérémonie et protéger des retours de flammes ce 

qu’on lui a confié à rôtir ou à braiser. On devine que ce beau mono-

lithe, généreux et protecteur, est prêt à se laisser guider, les jours de 

grand froid, pour réchauffer de ses flammes ardentes les passionnés 

de la nature. Le Diagofocus peut être mis à l’abri, en hiver, mais une 

housse de protection spécifique est désormais disponible.

H : 1650 mm - Ø : 550 mm

Introducing the multi-talented Diagofocus – thanks to its wheels, it 

can turn its back to the wind, or be guided to the ideal location to 

avoid the vagaries of the winds and the seasons. This attractive bar-

becue and outdoor fireplace is also generous, protecting hosts and 

guests from smoke, as well as guarding from the flames what has 

been entrusted to it for grilling. The Diagofocus is supplied with a grill 

and a kit of barbecue accessories. The Diagofocus can be stored in-

side during the winter, or a special protective cover is also available.

H: 1650 mm - Ø: 550 mm
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This brasero, wall-mounted outdoor fire-

place serves up its flames like an enthu-

siastic waiter. Its elegance, simplicity and 

panache make the Sunfocus radiate style. 

It can also be used as a barbecue, extend-

ing its offering of fire in a vessel of steel.

D: 1150 mm - Ø: 950 mm.

SUNFOCUS
Le Sunfocus, braséro,

cheminée d'agrément outdoor, offre le feu 

sur un plateau comme un serviteur zélé.

Sa distinction, la pureté de ses lignes, son 

aisance sont ses principaux talents.

Utilisable également comme barbecue.

Le Sunfocus propose une main de feu dans 

un gant d’acier.

P : 1150 mm - Ø : 950 mm.



This wall barbecue for gardens and balconies folds up, so that when closed 

it takes up limited space. Attractive in both open and closed positions, it 

offers a range of cooking heights. It is easy to fix to any-wall (there are only 

two fixation points). The generous ash pan allows the barbecue to be used 

a number of times without having to empty it out. The disc that attaches to 

the wall protects the wall from the smoke.

H: 750 mm - Ø: 550 mm

87

Composé d’une vasque rabattable en acier, ce barbecue mural, une fois 

fermé, n’occupe plus qu’une profondeur restreinte. Esthétique dans ses 

deux positions (ouverte ou fermée), pratique avec plusieurs positions de 

cuisson, il est aisément fixable sur un mur quelconque (2 points d’ancrage). 

Un réservoir à cendres permet un certain nombre d’utilisations successives 

sans devoir vidanger la vasque. Le disque mural fixe protège des fumées 

le mur support.

H : 750 mm - Ø : 550 mm

SIGMAFOCUS

Position d’utilisation /

Position of use

Position de rangement /

Stored position
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The following pages present several singular models of varying sizes. These can be made to measure on order. 

Their price varies according to the specific requirements for the fireplace and its installation; we are happy to 

provide a quote on request.

Les pages suivantes présentent quelques modèles peu conventionnels, aux dimensions variables.

Reproductibles, ils peuvent être fabriqués sur mesure et leurs coûts sont déterminés, sur devis, à la demande, en 

fonction de leurs spécificités et de leurs implantations.


